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Уважаемые работники кадровых служб!
От всей души поздравляем вас  

с профессиональным праздником –  
Днем кадрового работника!

Ни одно современное предприятие не может обойтись без та-
кого важного компонента, как кадровая служба. Именно от кадро-
вых работников зависит качественный состав штата сотрудников 
компании. Кадровая служба стремится обеспечить работодателя 
высококвалифицированными, грамотными, ответственными и 
профессиональными сотрудниками, от правильных действий ко-
торых зачастую зависит будущее организации в целом.

Дорогие работники кадровых служб! Примите искренние по-
желания счастья и здоровья, любви и благополучия, а также про-
фессиональных успехов!

Администрация города Дзержинска информирует о намечае-
мом обсуждении проекта городского бюджета на 2016 год, кото-
рое будет проходить 10 ноября 2015 года в 17 часов 00 минут по 
адресу: г.Дзержинск, ул.Урицкого, д.10, лекционный зал.

Сбор замечаний и предложений осуществляется по адресу 
ул.Кирова, д.1 в департаменте финансов, экономики и муници-
пального заказа с 09 октября 2015 года по 09 ноября 2015 года.

Ответственным за проведение общественных обсуждений яв-
ляется департамент финансов, экономики и муниципального за-
каза администрации города.

Телефон для справок: 25-96-36.
Администрация города

- Сергей Вячеславович, 
как вы восприняли свое на-
значение главой Дзержин-
ска?

- Наверное, избрание гла-
вой города было для меня в 
какой-то мере неожиданным, 
хотя ранее в обсуждениях о 
возможных кандидатах на эту 
должность называлась моя фа-
милия.

На мой взгляд, каждый участ-
ник выборов в Городскую думу 
должен быть заранее морально 
готов к тому, что ему придется 
вести серьезную обществен-
ную работу и, возможно, зани-
мать высокие должности.

Избрание депутатами главы 
города проходило не сразу и не 
просто. Первоначально на этот 
пост представители полити-
ческих партий выдвигали трех 
кандидатов, в число которых 
я не входил. Это, безусловно, 
достойные люди с большим 
жизненным и профессиональ-
ным багажом, обладающие 
многолетним опытом, в том 
числе и в работе во властных 
структурах. В результате голо-
сования, как мы увидели, они 
не набрали нужного количества 
голосов своих коллег.

Далее были проведены 
очень продолжительные кон-
сультации. Я полагаю, многие 
депутаты посчитали, что че-
ловек, возглавляющий Дзер-
жинск, должен быть компро-
миссной фигурой, которая 
будет иметь возможность кон-
солидировать представите-
лей разных фракций. Коллеги-
«единороссы» выдвинули мою 
кандидатуру, и большинство 
депутатов проголосовали за 
меня.

- Чувствуете ли вы, что го-
товы оправдать оказанное 
высокое доверие?

- Я не любитель давать пу-
стых обещаний, поэтому с уве-
ренностью могу сказать только 
одно: как глава города, я буду 
прилагать максимум усилий на 
благо Дзержинска. Понимая, 
какое доверие мне оказано, я 
постараюсь подходить ответ-
ственно ко всем решениям, ко-
торые будут приниматься. Ведь 
человек, возглавляющий город, 
обязан прежде всего блюсти 
интересы его жителей. Очень 
важно и то, чтобы люди, кото-
рые работают в аппарате Горду-
мы, заместители главы города 
работали четко и слаженно – 
этого я буду добиваться.

- Как вы оцениваете ны-
нешнее состояние города, 
его экономики и социальной 
сферы?

- За последние годы в Дзер-
жинске произошло немало поло-
жительных перемен, в том числе 
связанных с развитием город-
ской инфраструктуры. Конеч-
но, были сложности, но в целом 
происходило постоянное по-
ступательное движение. Начали 
массово приводиться в порядок 

тротуары и дворовые террито-
рии, капитально ремонтирова-
лись жилые дома и социальные 
учреждения.

Определенные недоработки 
я вижу в градостроительной по-
литике, отражением чего стали 
скандалы с так называемой то-
чечной застройкой. В этой сфе-
ре надо наводить порядок. Также 
негативный момент был связан 
с невыполнением некоторых 
социальных программ. Показа-
тельный пример - ситуация, сло-
жившаяся в поселке для много-
детных семей, где людям годами 
не могут подключить к домам 
все необходимые системы жиз-
необеспечения. Для власти это 
должно стать уроком и больше 
не повторяться. Корень пробле-
мы во взаимодействии структур 
местной администрации с под-
рядчиками, выполняющими му-
ниципальные контракты. На мой 
взгляд, эта система сбоит по 
всем фронтам. Ее надо карди-
нально менять, реформировать.

Кроме того, городской вла-
сти важно заниматься потенци-

альными инвесторами, которые 
хотят прийти в Дзержинск. Их 
надо привлекать, предоставляя 
лучшие условия для развития 
производств. Для этого нужно 
продолжать взаимодействие 
с областным правительством. 
Надо реализовывать те про-
граммы, которые мы начали, 
но никак не можем закончить, 
– например, промпарк «Дзер-
жинск-Восточный».

Задач много, поскольку наш 
город должен развиваться. В 
первую очередь нужно при-
нять бюджет на следующий год 
и сделать это таким образом, 
чтобы он был максимально ре-
ален для исполнения.

- Есть ли, по-вашему, у 
Дзержинска резервы для 
формирования доходной ча-
сти бюджета?

- Резервы у нас всегда ле-
жат в сфере собираемости на-
логов, при этом два основных 
источника поступлений в мест-
ную казну – налог на землю и 
НДФЛ. Земельный налог со-
бирается достаточно неплохо, 

а вот со сбором НДФЛ есть 
проблемы, связанные с общи-
ми трудностями в экономике 
страны.

Также серьезные резервы, я 
считаю, может дать повышение 
эффективности использования 
городских финансов. Нужно 
провести масштабный анализ 
бюджетных расходов, чтобы 
понять, где можно экономить 
и не тратить деньги попусту. 
Например, в Дзержинске сло-
жилась непростая ситуация в 
муниципальном транспортном 
хозяйстве, связанная с трам-
вайным сообщением. МУП 
«Экспресс» субсидируется на 
сумму порядка 100 млн. рублей 
в год. Между тем, если бы каз-
на не теряла эти деньги, город 
мог бы раз в два года строить 
детский сад или школу, другие 
инфраструктурные объекты. 
На мой взгляд, интересно было 
бы выслушать мнение множе-
ства простых горожан о том, 
насколько они готовы субси-
дировать из городской казны 
содержание трамвайного пар-
ка. В Дзержинске есть горячие 
приверженцы трамвая, и есть 
его ярые противники. Я же счи-
таю, что к решению этого во-
проса нужно подходить взве-
шенно. Замена трамвайного 
сообщения на троллейбусное 
возможна, но только с учетом 
широкого общественного об-
суждения.

- Сумеет ли, на ваш 
взгляд, новый состав Город-
ской думы эффективно вза-
имодействовать с местной 
исполнительной властью?

- Я надеюсь, что именно 
так и будет. Сейчас городская 
администрация находится в 
переходном периоде, когда ее 
возглавляет человек, временно 
исполняющий обязанности ру-
ководителя. После того, как бу-
дет проведен конкурс на заме-
щение вакантной должности, 
а депутаты Городской думы 
проголосуют за того или иного 
главу администрации, можно 
будет уже предметно оцени-
вать перспективу взаимодей-
ствия ветвей власти в течение 
предстоящей пятилетки. Пока 
не определен персональный 
состав конкурсной комиссии, 
которая будет рассматривать 
заявления от соискателей. По-
лагаю, это произойдет в тече-
ние ближайшей недели.

Что же касается Думы, то 
в действующем ее составе 
представлены разные группы 
народных избранников, имею-
щих свои мнения по тому или 
иному вопросу. Выборы главы 
города показали, что эти мне-
ния могут серьезно разниться, 
но депутаты все-таки готовы 
договариваться и приходить 
к консолидированному реше-
нию. Поэтому я уверен, что Го-
родская дума шестого созыва 
будет работоспособной.

Алексей МУХИН

На прошлой неделе в нашем городе произошло два судьбо-
носных события: вступил в свои полномочия шестой со-
зыв Гордумы и был избран глава Дзержинска. Руководить 
муниципалитетом теперь будет Сергей Попов. В первом 
интервью с новым главой города мы поговорили о пер-
спективах развития Дзержинска и о том, решением каких 
приоритетных задач намерен заняться градоначальник.

Сергей Попов:

Дзержинск 
должен развиваться

«Понимая, 
какое доверие 
мне оказано, 
я постараюсь 
подходить 
ответственно  
ко всем  
решениям, 
которые будут 
приниматься.

Напомним, что вопрос о на-
значении конкурсной комиссии 
и проведении самого конкурса 
на замещение должности главы 
администрации депутаты долж-
ны были рассмотреть ещё в ходе 
первого пленарного заседания 
Думы шестого созыва. Но вопрос 
этот был отложен по просьбе 
председателя комитета по МСУ 
Дмитрия Меснянкина для прове-
дения консультаций.

Согласно поправкам, внесён-
ным профильным думским коми-
тетом, в комиссию теперь будут 
входить не 8, как прежде, а 10 чле-
нов (по пять от города и области), 
а допускать до участия в конкурсе 
будут даже тех участников, за ко-
торых проголосуют всего четыре 
члена комиссии. Председателем 

конкурсной комиссии по предло-
жению комитета по МСУ станет 
глава города Сергей Попов. Кро-
ме него от местного представи-
тельного органа власти в конкурс-
ную комиссию войдут Дмитрий 
Меснянкин, Андрей Герасимов, 
Игорь Крашенинников и Павел 
Воронин.

Заявки на участие в конкурсе 
по выбору наёмного сити-менед-
жера будут приниматься в Город-
ской думе до 27 октября, а сам 
конкурс назначен на 30 октября. 
По его результатам конкурсная 
комиссия должна вынести на 
рассмотрение Городской думы 
не менее двух кандидатов на 
должность главы администрации 
города.

Ирина ТРАВКИНА

Комиссия видоизменилась
На первом же своём заседании вновь избранные члены коми-
тета Городской думы Дзержинска по правам человека и мест-
ному самоуправлению проголосовали за изменение порядка 
проведения конкурса на замещение должности главы адми-
нистрации города. Членов конкурсной комиссии теперь будет 
больше, а возглавлять её будет избранный из числа депутатов 
глава города.

В сентябре 1974 года ми-
нистр образования РСФСР под-
писал приказ о создании Дзер-
жинского филиала Горьковского 
политехнического института. 
Его первым директором стал в 
то время кандидат технических 
наук, доцент Вячеслав Ивано-
вич Сажин. Он отдал много сил 
и энергии для становления и 
развития филиала. Под его ру-
ководством сформировался 
сильный профессорско-пре-
подавательский состав, от-
крылись представительства 
химико-технологического и со-
циально-экономического фа-
культетов головного вуза, на-
чался прием абитуриентов на 
новую специальность «Автома-
тизация технологических про-
цессов и производств». При 
его непосредственном участии 

строились и совершенствова-
лись отношения с промышлен-
ными предприятиями города.

За профессиональные заслуги 
и активную общественную дея-
тельность Вячеслав Иванович Са-
жин награжден знаком «Почетный 
работник высшего профессио-
нального образования», ему было 
присвоено звание «Почетный 
гражданин Дзержинска».

Наш корр.

Ученый и гражданин
У входа в главный корпус Дзержинского политехнического 
института открыта мемориальная доска первому директору 
института, профессору Вячеславу Ивановичу Сажину.


